

## **LEMBAR PERNYATAAN**

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Tesis saya susun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan dari Program Pascasarjana Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung seluruhnya hasil karya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan Tesis yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah dituliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila di kemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian Tesis ini bukan hasil karya saya sendiri atau adanya plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sangsi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sangsi-sangsi lainnya sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Bandar Lampung, Juli 2010

**TUTI ROSPASARI**

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul : Hubungan antara Sikap Guru Terhadap Kepemimpinan Kepala Sekolah, Motivasi Kerja Guru, dan Kompetensi Pedagogik dengan Kinerja Guru Sekolah Menengah Atas Negeri di Wilayah Abung Lampung Utara.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Penulis menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. Bambang Sumitro, M.S. (pembimbing I) dan Dr. Sulton Djismi, M.Pd. (pembimbing II), sebagai pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan tesis ini dari awal hingga tesis ini dapat diselesaikan.

Peneliti juga berterima kasih kepada Rektor Unila Prof. Dr. Ir. Sugeng P. Harianto, M.S., Direktur Program Pascasarjana Unila beserta segenap jajarannya

yang berupaya meningkatkan situasi kondusif pada Program Pascasarjana Unila, dan Dekan FKIP Unila Prof. Dr. Sudjarwo, M.S. Tak lupa penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Prof. Dr. Bambang Sumitro, M.S., dan Dr. Herpratiwi, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik, beserta jajaran Program Studi Teknologi Pendidikan. Demikian juga penulisan menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi PPs TP FKIP Unila, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya, penulis mengucapkan terima kasih kepada suami tercinta Nurdin Habim dan ketiga putra dan putri tersayang Fauzan Al-Ghifary, Syifa Say Putri dan Zalfa Say Putri, yang dengan setia dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan tesis ini.

Kiranya penulis berharap tesis ini mudah-mudahan dapat memberi sumbangsih bagi dunia pendidikan yang selalu menghadapi tantangan seiring dengan tuntutan jaman.

Bandar Lampung, Juli 2010

Penulis

**TUTI ROSPASARI**

## MOTTO

Allah akan mengangkat orang-orang yang beriman dan suka menuntut ilmu ketingkat beberapa derajat. (QS. Al-Mujadalah ; 11)

Siapa saja yang menginginkan kehidupan dunia maka dia harus beriman dan berilmu, dan siapa saja yang menginginkan kehidupan akhirat maka dia harus beriman dan berilmu, dan siapa saja yang menginginkan keduanya maka ia harus beriman dan berilmu. (HR. Bukhari)